
Sujet : [INTERNET] Enquête publique Mesnils sur iton/Condé sur iton

De : Sébas�en Lizot <sebas�en-lizot@orange.fr>

Date : 17/03/2022 19:31

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Je souhaite que Condé sur iton soit détaché de Mesnils sur iton afin de retrouver notre indépendance : garder
notre mairie, l'école...

Mon bassin de vie est Condé, c'est pour cette raison que je souhaite que Condé sur Iton retrouve son identité
et sa ruralité ; la proximité de la mairie est très importante. 

Andrée LIZOT 

Habitante de Condé sur iton depuis 56 ans
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